

### **MENSCHEN BRAUCHEN TIERE**

Wenn wir Tieren begegnen, können wir uns darauf verlassen, dass die Tiere uns nichts vormachen – sie zeigen uns ehrlich, wie sie sich fühlen und was sie von uns halten. Den Tieren ist es ganz egal, ob wir reich oder arm sind. Es interessiert sie überhaupt nicht, wie wir in der Schule bewertet werden, wann wir zuletzt beim Friseur waren oder ob wir ein Handy besitzen.

Es lohnt sich, Tiere zum Freund zu haben. Wenn wir sie gut behandeln, schenken sie uns ihre Zuneigung und ihr Vertrauen. Tiere können trösten und ohne Worte mit uns sprechen. Für sie lohnt es sich, die Faulheit zu überwinden und ihnen etwas Gutes zu tun. Sie danken es uns mit einer zuverlässigen Freundschaft

Wir möchten mit dieser Textsammlung dazu beitragen, dass die Tiere auf dem Kinderbauernhof besser verstanden werden. Wir möchten Euer Interesse für die Tiere und die Arbeit auf dem Kinderbauernhof wecken und freuen uns über Anregungen und Mitarbeit.

Berlin im Dezember 2008